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Технологии на основе искусственного интеллекта: перспективы и ответственность в правовом поле
В статье рассматриваются вопросы государственного лоббирования разработки и внедрения технологий на 

основе искусственного интеллекта в различные отрасли экономики, социальной сферы и государственного управ-
ления, а также затрагиваются проблемы юридической ответственности за потенциальный вред, который может 
быть причинен третьим лицам в процессе эксплуатации указанных технологий. 
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Artificial Intelligence-Based Technologies: Prospects and Liability in the Legal Environment
The article deals with the issues of state lobbying for the development and implementation of technologies based on artificial 

intelligence in various sectors of the economy, social sphere and public administration, as well as the problems of legal liability 
for potential harm that may be caused to third parties in the course of the operation of these technologies.
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